

15.01.2024

Betr.: Barrierfreie Straßenüberquerungen

Antrag

Als Pilotprojekt wird an einigen ausgewählten Fußgängerübergängen in Sendling-Westpark auf einer gewissen Breite die Gehwegschwelle vollständig zurückgebaut.

Als Pilot kommt das Umfeld unserer Altenheime und Behinderteneinrichtungen infrage.

Bei der Planung wird der Behindertenbeirat mit einbezogen.

Begründung

Auf der Website des Behindertenbeirats zeigt das „Foto des Monats“ einem Doppelübergang in Kaufbeuren, bei dem ca. auf der Hälfte des Übergangs die Gehwegschwelle komplett zurückgebaut wurde. Dies erleichtert Menschen, die im Rollstuhl oder mit dem Rollator unterwegs sind, die Überquerung der Straße enorm.

gez. Maryam Giyahchi
für die SPD-Fraktion im BA 7

Positives Beispiel für die Doppelquerung

